

Famille de l'Incarnation : chaîne de prière septembre 2018

**O Seigneur,
apprends-nous à prendre soin de toute la Création,
à protéger toute vie et à partager les fruits de la terre.**

Apprends-nous à partager notre travail humain avec nos frères et sœurs, surtout avec les pauvres et les personnes dans le besoin.

**Accordes-nous de rester fidèles à ton Evangile,
Pour offrir avec joie à notre société,
dans nos différents pays,
l'horizon d'un avenir meilleur rempli de justice, de paix,
d'amour, et de beauté.
Amen**



- ✚ **Du 1^{er} septembre au 4 octobre, l'Eglise nous propose « un temps pour la Création » :** le 1^{er} septembre est la journée mondiale pour la sauvegarde de la Création, le 4 octobre est la fête de St François d'Assise. Que l'Esprit du Seigneur nous guide pour mener une vie respectueuse des richesses que Dieu nous prodigue.
- ✚ **Prions pour notre maison commune :** la 3^{ème} étape de notre réflexion en famille de l'Incarnation nous invite à ouvrir notre maison pour accueillir et pour sortir à la rencontre de nos frères et sœurs en humanité. Que nos différents groupes se soutiennent, par la prière et par l'action, pour témoigner que l'espérance du changement est possible face au matérialisme dominant.
- ✚ **Le 5 septembre est la journée mondiale de la charité :** que ce soit pour chacun de nous l'occasion de se renouveler, personnellement et ensemble, dans l'attention aux autres, proches et lointains, particulièrement les plus démunis, les exclus, les sans voix de notre société créatrice de plus en plus d'inégalités.
- ✚ **8 septembre : fête de la Nativité de Marie :** confions-lui particulièrement les sœurs qui vont s'engager dans notre congrégation : première profession, renouvellement, profession perpétuelle.
- ✚ **Prions avec l'intention du pape François pour le mois de septembre :** « Prions pour que les jeunes du continent africain aient accès à l'éducation et au travail dans leur propre pays. »
<https://www.prieraucoeurdumonde.net>

Un rappel des orientations du groupe moteur :

« Nous proposons une chaîne de prière sur le site web, où les groupes pourront faire parvenir leur prière personnelle ou communautaire en lien avec notre vie et les orientations ».

Merci de votre fraternelle participation.